

Hommage à Raymond Bélair

Le décès de Raymond Bélair est survenu le 16 janvier dernier. Pendant tout près de quarante ans, Raymond Bélair a consacré le meilleur de ses énergies au Département de physique. Véritable pionnier de ce que fut la Faculté des sciences au tout début des années '40 l'Université logeait alors rue St-Denis un peu au sud de la rue Ste-Catherine il a contribué à l'enseignement dispensé par le Département de physique aux générations d'étudiantes et d'étudiants se préparant à poursuivre des études en sciences de la santé (médecine, médecine dentaire, pharmacie, optométrie, diététique, etc.). il était responsable du secteur de l'optique Raymond Bélair a contribué au bon fonctionnement des laboratoires du département facilitant, de ce fait, la tâche de ses collègues engagés dans la consolidation des programmes d'études et dans le développement des activités de recherche. La communauté universitaire gardera de Raymond Bélair le souvenir d'un collaborateur consciencieux, efficace et d'une grande disponibilité.